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球队问题没解决 训练依然很职业
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本报讯 记者 张逸麟 里贝里和
罗本最近都遇上了点伤病问题，上周
末拜仁与美因茨的德甲比赛中，肌肉
受伤的里贝里抱着小女儿坐在看台
上度过了整场比赛，离他不远处坐着
同病相怜的罗本。好在昨天两人都回
到了训练场，并将在周四凌晨的欧冠
比赛中登场亮相。

两人都对拜仁的首席队医沃尔法
特赞不绝口，“ 他是世界上最好的医
生！”罗本说，“ 对于我的伤势，原本我
担心会有撕裂一类的严重伤情，但万
幸的是没什么大碍，只是有些轻微炎

症。沃尔法特很好地处理了我的伤情，
有他这样的队医真是太幸运了。”

今年欧冠决赛的经历则让拜仁
全队刻骨铭心，因此他们在今年的欧
冠历程中不会再轻视任何对手，尤其
是像瓦伦西亚这样的球队，“ 他们是
非常危险的一支球队，”中卫巴德斯
图贝尔谈起蝙蝠军团时说，“ 在西甲
联赛竞争力十足，无论他们的对手是
多大牌的球队，皇马还是巴萨，他们
都无所畏惧。上赛季的经历给我们带
来了许多启示，你必须对每场比赛，
每一分钟都保持专注。”

本报讯 记者 张逸麟 欧冠的冠
军显然给切尔西全队，以及他们的老
板阿布注入了无尽的能量，在这个夏
天招兵买马后，切尔西的实力和信心
更进一步。目前切尔西在英超积分榜
上暂居榜首，不过他们首场欧冠比赛
的对手绝不好对付，因为尤文图斯也
是目前意甲的领头羊。

“ 我们很清楚和尤文的比赛不
会轻松，他们非常强，也是拥有悠久
历史的球队，上赛季还是意甲的冠
军，本赛季投入也不小，这绝对是
一块难啃的骨头。”兰帕德提醒队
友们不能有丝毫懈怠，无论是面
对尤文，还是其他对手，“ 我们每
年都要更努力才行，像皇马和巴
萨他们都比以往更强了，很多对

手都在提升实力，因此我们不能
放慢脚步。”

尤文图斯很清楚，在斯坦福桥他
们将面对切尔西强大的进攻火力，不
过在后防大将博努奇看来，缺少了德
罗巴对切尔西是一个致命打击，他认
为尤文图斯有信心从客场带回一个
好的结果。

“ 德罗巴上赛季的发挥实在太
出色了，因此他的离去对切尔西来说
是个损失，当然我们仍应该做好充分
的准备。”博努奇对于尤文图斯重返
欧冠赛场也感到欣慰，甚至有一丝紧
张，“ 能重新打欧冠是个里程碑的事
件，一切又重新开始了，让我们带着
强者心态去斯坦福桥吧，我们要带一
个好的结果回家。”

本报讯 记者 杨羡之 面对富
力的比赛，申鑫全场占尽优势却由
于最后时刻被判罚点球，痛失胜局。
类似的场景，申鑫主帅朱炯本赛季
已经经历过多次，但这一次，他再也
没法平静。近日在接受采访时，朱炯
不仅语出惊人地表示“ 中国足球的
一些问题，像癌细胞扩散，没救了！”
更是在话语中萌生了退意。昨天，记
者从申鑫俱乐部高层和相关球员处
了解到，这次，朱炯真的很郁闷。

朱炯萌生退意
与富力一役之后，朱炯静静地

站在场边，眉头紧锁、目光中透着无
奈、看着远方也不知道在想些什么，

就那样，静静地站着。进入更衣室，
朱炯待了近半个小时没出门，这甚
至让相关工作人员，只能让主队富
力率先召开新闻发布会。

“ 他告诉我们，今晚踢得很棒，
我们其实有资格当最后的赢家。只
是由于场外的因素，让我们最后输
掉了比赛，球队内的每一个队员都
没有问题。”一位队员向记者透露了
当晚朱炯在更衣室内的话，“ 我还是
第一次，看到朱指导那样郁闷的表
情，站在那里，不停地叹气。这次，他
真的是有被伤到了，尤其是在这么
关键的保级时刻。”

除了输掉一场至少能够拿分的
比赛，萨利红牌以及王佳玉、邹仲霆
累积黄牌下一轮停赛，让申鑫在此
后的比赛更为艰难。而更让朱炯感
到郁闷的是，球队总是一次次受到
场外因素的干扰，一次次“ 被迫”
将胜利拱手让出。或许正因为如
此，近日朱炯在接受相关媒体采访
时便表示，“ 只能说，中国足球的一
些问题，像癌细胞扩散，没救了！现
实告诉我们中国足球现在这样是
搞不上去的，保级又怎么样？打上
亚冠又怎么样？真的没有任何意
义！”甚至，他还萌生了放弃足球事
业的想法，“ 有这个意思！一而再、
再而三地有这样的情况出现，我还
能对队员说什么？我们这些爱足球
的人还能有激情？我们搞足球还有
什么意义？”

俱乐部：相信他能走出来
朱炯的一番话，不仅让关心申

鑫的球迷一片哗然，也让俱乐部高
层对其的情绪更加重视。最近两
天，俱乐部高层一直与朱炯进行沟
通，努力帮助他在最短时间内消化
一些负面情绪。“ 从俱乐部的角度
来说，我们很理解他的情绪。总是
打出了比赛的内容，却因为一些场
外因素干扰比赛。当然，这些我们
不需要去过多评价，但我们知道这
次他真的很生气。”昨天，申鑫俱乐
部总经理邵坚毅在接受记者采访
时表示。

“ 作为一名年轻教练，遇到这种
情况有情绪是很正常的。但是结果已
经无法改变，现在需要做的便是尽快
消化这种情绪。对于他来说，这不仅
仅是一种经历，同样也是成长过程中
的一个锻炼。”邵坚毅说，“ 当然，不
仅仅是他啦，俱乐部也需要去调整心
态。只有自己做好了，才能够把场外
干扰带来的影响降至最低。说句实
话，现在这么关键的时候，其实没有
太多时间允许你去纠结，我们相信朱
炯很快便能够走出来。”

而相关的球员也告诉记者，虽
然朱炯依然还略带郁闷，但昨天的
训练，他的情绪已经得到了极大改
观。“ 看上去已经平静了很多，其实
我们每个人都知道，这个时候，只有
靠自己了才能走出困境。”

本报讯 记者 彭敏熠“ 大门紧
闭”近1个月的康桥基地，今天终于
重新对媒体开放。阿内尔卡与德罗
巴等外援，尽管至今尚未收到俱乐
部发放的上月生活费，但考虑到德
比临近，他们依然在巴蒂斯塔的带
领下，有条不紊地备战。球队近来良
好的势态，更是让赛季中期一度归
心似箭的乔尔，重新燃起续约之心，
在昨天接受澳媒采访时，申花29号
表示：“ 只要球队能让我看到希望，
我就会考虑留下。”

德罗巴期待申城德比
尽管处于生活费风波的中心，

但这两天的训练，德罗巴与阿内尔
卡等外援，都非常职业地准时亮相
训练场。

与往常一样，本周前两天的训
练，并未涉及技战术问题，以慢跑和
有球恢复为主。尽管如此，不少申花

队员仍能看出，德罗巴训练态度认
真：“ 他还是特别积极，表率作用明
显。当然，有时候也会和我们耍赖撒
娇，活跃一下训练气氛。”

作为曾在法甲和英超效力过的
球星，德罗巴的德比经历虽然不如
阿内尔卡那般丰富，但也不下10次，
而当从俱乐部官员处了解到，本周
六与申鑫的比赛，是一场同城德比
之后，德罗巴难掩兴奋，渴望延续上
周末的良好状态。

乔尔重新渴望留队
申花近期不错的战绩，以及球

队在德罗巴带领下表现出的良好面
貌，让原先想要离开的澳大利亚前
锋 乔 尔 ， 重 新 燃 起 了 续 约 的 念
头———当然，一切的前提是：“ 阿
德”组合留队。

在接受澳大利亚《 寰宇足球》
采访时，乔尔流露出了与德罗巴成

为队友的自豪感：“ 他有着令人惧怕
的能力，且对中超联赛的重视程度，
就和欧冠决赛一样，实在太不可思
议了！”乔尔表示，因为德罗巴的存
在，申花已经不是赛季初那支问题
不断的球队了，他不仅让重压之下
的阿内尔卡重新找回状态，更在7场
比赛中攻入5球，证明了“ 渴望在中
国被人永远铭记”绝非空谈。

唯一遗憾的，或许是德罗巴姗
姗来迟，“ 如果迪迪埃赛季前就到
队，或许如今我们的目标已不再是
联赛前3，而是冠军了。”乔尔说。

那么，只与申花签订一年合同的
他，会否因为球队的种种变化而考虑
续约呢？澳大利亚人给出了乐观的回
答：“ 如果有机会的话，我很乐意考
虑这种可能性，尤其是在球队渐入佳
境的当下。当然，我现在并不会急于
做出决定，一切要视球队未来的表
现，能否让我看到希望而定。”

本报讯 记者 彭敏熠 专员提
前1月赴沙特考察，超过200万人民
币的包机费用，3名御用厨师携食材
空降比赛地⋯⋯明晨首次亮相亚冠
1/4决赛的恒大，延续了许家印入主
以来的大排场，欲不惜一切代价，只
为在伊蒂哈德身上带分而归。

在早先接受《 米兰体育报》采
访时，恒大主帅里皮强调，中国球员
其实具备一定能力，但由于缺乏国际
大赛经验，因而很难在关键时刻有所
作为。或许是受此点拨，财大气粗的
恒大方面，以提前4天抵达比赛地，并
安排完善后勤工作的方式，消除中方
球员对于西亚客场及关键战役的恐

惧心理，且效果不错。后腰黄博文说：
“ 俱乐部安排了3名厨师从广州携食

材抵达，保证我们每顿都能吃到可口
的中餐，很有家的感觉。”

其间，大赛经验丰富的里皮，更
是亲自率领教练组成员，挨个与队
内主力及主力替补谈心，了解队员
真实想法的同时，也把“ 首回合拿
分，次回合晋级”的死命令，逐一下
达。“ 里皮告诉我们，虽然有很多困
难，但球队能达到这个份上，已经说
明了我们有足够的实力，所以不必
在任何对手面前怀疑自己，而是应
该想着如何成为创造历史的人。”队
长郑智说道。

渴望创造历史的恒大，也在赛
前收到利好消息，伊蒂哈德队中的
后防核心努尔，因为哥哥突然去世，
已赶回家中料理后事，即便他存在
赛前归队的可能性，但在沙特媒体
看来，已无法保证状态。而向来主场
优势明显的西亚球队，这一次却担
心在自己主场被裁判“ 黑”，这也从
一个侧面反应了伊蒂哈德已有些未
战先怯。

此外有消息称，本场比赛会有
700名公司员工以及100名当地留学
生赶赴现场为恒大加油，而细心的
恒大俱乐部，也已为他们准备好了
助威装备及交通、就餐问题。

出战亚冠下血本只为创造历史

申鑫屡遭争议判罚 朱炯炮轰中国足球
队员：第一次见他这样，站着不停叹气

拜仁双雄赶上欧冠

博努奇：德罗巴离开真可惜


